



El 18 de Julio, aquí

La fecha señera del 18 de julio pasó en nuestra ciudad con el debido relieve, que le fué dado, más que por las tres piedras augurales e inaugurada realización, por las brías y aleccionadoras palabras de nuestro Jefe Provincial, camarada Julia Andreu, que supo encontrar la consigna exacta de esta hora para los falangistas y para todos los españoles. Para todos, porque como muy bien subrayó nuestro Jefe, nadie puede eludir el servicio de salvarse a sí mismo si otra vez hubiera que lanzarse a la empresa de salvar a España.

Que nuestro 18 de julio aparece cada día más insertado "a posteriori" en la marcha del Mundo, es cosa que no se puede negar. Si otra cosa no lo confirmara bastaría el rencor de quienes en España encontraran un duro obstáculo para el logro de sus hoy desecados propósitos de revolución mundial, de soviétización universal. Los acontecimientos del mundo van, por tanto, valorando cada vez más la combatiente posición anticomunista española cifrada en la fecha gloriosa del 18 de julio. Y esta posición se va imponiendo en dos sentidos: el comunismo soviético la aprecia como el símbolo de un enemigo a muerte; el anticomunismo mas o menos auténtico lo va estimando como la posiblemente más irreducible fortaleza que se ha opuesto y se opone al único adversario de la paz entre las naciones. Y cuando un pueblo ha jugado tal papel, y una línea recta es el esquema expresivo de su política, su deber es claro: montar la guardia que vela el fruto de tantos sacrificios, no dormirar a la sombra de los laureles, sino mantenerse alerta y vigilante. En estas horas no es tolerable la siesta antiespañola de muchos, como antiguamente señalo el camarada Julia Andreu evocando palabras del Fundador.

En el orden de nuestro trabajo interior y de nuestra paz, el 18 de julio aquí ocasión a los actos de poner primeras piedras para las obras de la Escuela Sindical de Formación Profesional, Casa Sindical y nueva Plaza de Mercados. Tres jaloneos en esta tarea que a todos los pueblos y ciudades españolas se encomienda: la de engrandecer a España mediante el propio engrandecimiento.

Fiesta de exaltación del Trabajo, los trabajadores han recibido pagas extraordinarias, lo cual era aportar una razón cantante y sonante para la alegría de la jornada.

"El trabajo—dijo también el camarada Julia Andreu en su discurso—es la aristocracia que nuestro concepto falangista reconocer". Y en ese mismo instante nuestro Jefe Provincial pudo haber señalado el caso del Dr. Arruga y del Sr. Arteche ennoblecidos por Su Excelencia el Jefe del Estado en este día de la fiesta del Trabajo, como demostración de la exactitud de sus palabras. Un médico oítmólogo eminente y un economista insigne que en su esfuerzo personal hallaron las gemas de sus coronas condales.

Hubo comida, de Hermandad, y desta-

VENIMOS SOBRE LA CIUDAD

Sesión de la Diputación Provincial

El próximo día 22, a las once de la mañana, tendrá lugar en la Excelentísima Diputación Provincial una sesión ordinaria, en la que se dará lectura y aprobación al acta de la sesión anterior.

Seguidamente se someterá a estudio, entre otros, los asuntos siguientes:

Establecimiento de líneas de transportes.

Memoria y balance de la Caja de Ahorros.

Comunicación del Gobierno Civil, sobre intercambio cultural.

Contrucciones agrícolas. "Sijos Autocampo".

Estudio de la ocupación de terrenos del monte "Dehesa Molinillos".

Delegación de Abastecimientos y Transportes

NOTA

Ante la favorable situación de las existencias de gasolina, la Delegación del Gobierno acerca de C.A.M.P.S.A., ha concedido a esta provincia un extracupo de 30.000 litros de dicho carburante para su distribución entre los camiones inscritos en el censo de racionamiento de esta Jefatura.

En su virtud, se pone en conocimiento de todos los transportistas que a partir del próximo día 17 del mes en curso, podrán retirar de estas oficinas los vales que corresponden a sus vehículos, bien personalmente o a través de los agentes que normalmente lo vienen efectuando con los cupos ordinarios.

Jefatura de Obras Públicas de Cuenca

Solicitud de servicios de transportes mecánicos por carretera

INFORMACION PUBLICA

El "Boletín Oficial" de la provincia num. 85, de fecha 17 de julio de 1950, publica anuncio convocando a información pública sobre el servicio de transportes de mercancías en automóvil por carretera entre Madrid y Cartagena, a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de los posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación Provincial, a los Ayuntamientos de Las Pedroñeras, El Provençelo, Mota del Cuervo, El Pedernoso, Casas de Haro, Casas de los Pinos, San Clemente, Santa María de los Llanos (si bien la línea no tendrá parada en ningún pueblo de la provincia) y Sindicato Provincial de Transportes.

Como las tradicionales de la Obra "18 de Julio" y de la Excm. Diputación Provincial en la Casa de Beneficencia a la que asistieron nuestras autoridades.

LUCA.

Sociedad de Cazadores y Pescadores de Cuenca

Para el próximo domingo día 23, la Sección de Pesca de dicha entidad organiza una excursión a "Los Barrales", con salida a las cinco y media de la mañana, siendo el precio de veinte pesetas por plaza en el autocar.

Las inscripciones se harán en la oficina de la sociedad, hasta las catorce horas del día 22.

Concierto en el Parque de San Julián

Programa del concierto que interpretará hoy, a las once de la noche, la Banda Municipal, bajo la dirección del maestro Calleja:

PRIMERA PARTE

- 1.º La Dolores (pasacalle). T. Bretón.
- 2.º La Princesa encantada (ouverture) Langlois.
- 3.º Silvia (fantasía). L. Delibes.

SEGUNDA PARTE

- 4.º Andante de la 5.ª sinfonía, Beethoven.
- 5.º Una noche en Calatayud (poema). Luna.
- 6.º Himno a la Virgen de la Luz (a petición). J. Calleja.

C.N.S.

Vicesecretaría Provincial de Ordenación Económica

Se pone en conocimiento de todas las empresas de la capital y provincia, que actualmente se dispone de existencias de cavazón (puntas de Paris), artículo que pueden adquirir si lo solicitan previamente de sus Sindicatos respectivos.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.—María Rosa Torrijos Arribas, hija de Juan e Isidora.

Aurora Fernández Serna, de Leovigildo y Aurelia; María del Carmen San Blas Murcia, de Fabio y Teresa; Rodolfo Olivares Quirós, de Alberto y Trinidad; Román Valiente Alvaro, de Ramón y Paula-Máxima-Herminia; Joaquín Guárriz Moreno, de Joaquín y Rosario.

Matrimonios.—Manuel Navarro Simón, con Angela Arribas Serrano; Julián Sanz Moral, con María Moreno Sanz.

Funciones.—Francisca Cofillas Martínez, de 24 años de edad; María Carmen Benita Checa, de 2; Toribio López Brea, de 78; Claudia Montero Martínez, de 80; Angel Martínez Martínez, de 2; Elvira de la Cruz Olivares, de 71; José Martínez García, de 4; Petra Cañas Martínez, de 78; Librada Flores García, de 16.

CARNET DE SOCIEDAD

VIAJEROS

Prócedente de Murcia ha llegado a nuestra capital, el Juez de Primera Instancia de dicha capital, don Jubencio Escrivano Ruipérez, el cual pasará una temporada entre sus familiares.

—Prócedente de Madrid han llegado a nuestra ciudad las simpáticas señoritas, María Victoria y María Pilar Aullo, las cuales pasaran unos días.

NECROLOGICAS

El día 14 de los corrientes, falleció en Buenos Aires la señora doña Aniana de Olla y Elordi, dolorosa pérdida por la que comunicamos nuestro pesar y sincera condolencia a sus familiares, especialmente a su desconsolado hijo don Delfín de Irujo.

—También hemos de lamentar el fallecimiento de don Gregorio Castro Domínguez, que entregó su alma al señor el pasado día 14, habiendo sido confortado con los auxilios espirituales. Vaya desde estas columnas nuestro más sentido pésame a sus familiares.

Agradecimiento a la Compañía Finisterre

Cuenca, 12 de Julio de 1950.
Sr. Director del periódico «Ofensiva»
Muy señor mío: Ruego si a bien lo tiene, haga constar mi agradecimiento a la Compañía de Finisterre, Seguro Popular, por su comportamiento en su servicio e indemnización de dos mil quinientas pesetas, por el accidente ocurrido a mi querido hijo, el día 10 del corriente, Herminio García Salmerón, de 27 años.
Le queda muy agradecido, **Herminio García.**

COPON DE CIEGOS

En los días 17 y 19 han sido premiados los números 423 y 599, respectivamente.

Vinos, Aceites

Maquinaria perfeccionada para elaboración. Marrodán Rezola, Ltda. Logroño

—¿Has empleado tu paga extraordinaria?
—No! ¿Por qué me lo preguntas?
—Sencillamente para aumentártela.
—¿Cómo?
—La llevas a

ROSALINO S. L. o a ROGER S. L.

y te encuentras un cinco por ciento más.

—¿Esto es una ganga!!

—No, señor; es una realidad. Yo cobré 500 pesetas, las invertí y me dieron por valor de 525 pesetas.

Independientemente de esto te obsequian con boletos para regalo y puede salirte gratis la compra en el ya famoso «Un día gratis

mes» que beneficia a todos los compradores de este día favorecido

¡¡¡AQUÍ SIEMPRE TOCA!!!

Establecimientos de...

FARMACIAS

Jueves, 20.—Farmacia del licenciado señor Mombiedro, Avda. de José Antonio, núm. 17.

Viernes, 21.—Farmacia del licenciado señor Ruiz Escribano, Prta. Luis León, núm. 40.

Sábado, 22.—Farmacia del licenciado señor Montero, Avda. de José Antonio, núm. 48.

CASA DE SOCORRO

En este benéfico establecimiento han practicado las asistencias siguientes:

Por el doctor Suay:

María del Carmen Martínez, por hemorragia nasal, leve; Vicente Herro, por herida contusa en la pierna derecha, leve.

Rufino López, herida contusa en la no derecha, leve; Enrique B. Antón, herida contusa en ceja izquierda, leve; Dionisio Martínez Royuela, herida contusa en muñeca y dedos, leve.

Por el doctor Valero:

Pilar Ruiz Valverde, por erosión múltiples, leve salvo complicaciones; Nieves Ruiz Valverde, por erosión múltiples, leve salvo complicaciones; Jesús Cañas de la Iglesia, por herida cortante en la región frontal, leve.

Por el doctor Casares:

Josefina Millán, por herida contusa en la región occipital, leve salvo complicaciones; José Cuesta Murcia, por herida contusa en la región parietal, leve; Adolfo Ortega Andrés, por herida contusa en la región frontal, leve; María Luisa Bustamante, por herida contusa en antebrazo derecho, leve.

Por el doctor Moya:

Pablo Zabala Mayor domo, herida contusa en brazo derecho, leve; Manuel P. Lido Carretero, distensión de ligamentos rodilla derecha, leve salvo complicaciones; Concha Velo López, herida cortante en muñeca izquierda, leve.

Por el doctor Sarmiento:

Julio Real Sevilla, por herida contusa en la región occipital, leve; Félix Molinero García, por erosiones en cara y en hombro derecho, leve.

Daniel Ortega Herráiz, herida contusa en región parietal izquierda, leve.

Fabricantes de ALCOHOL

Vendo aparato destilador orujo. También cambio por caldera vapor de unos cuarenta metros, o prensas americanas de hierro, para avas. Diríjanse por escrito al núm. 2410

PUBLICIDAD «LANZA»

Moratin, 21.—VALENCIA



Rogad a Dios en caridad por el alma de
LA SEÑORA

Doña Aniana de Olla y Elordi

VIUDA DE IRUJO

Que falleció en Buenos Aires el día 14 de los corrientes, a la edad de 83 años

Después de haber recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

Sus hijos, D. Manuel, D. Eusebio, D. Juan Ignacio, D. Delfín, D.ª Josefina, D. Andrés María y D. Pedro María; hijos políticos, D.ª Pilar Elizalde, D.ª María Jesús Amorena, D.ª Mercedes Ortiz y D. Angel Blanco; nietos, biznietos, sobrinos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma.

Los funerales se celebrarán el día 21, a las nueve de la mañana, en la Iglesia Parroquial de San Esteban de Cuenca.